Visite à l'escargotière



En rentrant de Pouilly en Auxois, nous nous sommes arrêtés à Thoisy-le-Désert, dans une escargotière.

En ce moment, il n'y a que des bébés escargots nés il y a quelques semaines. Tous les escargots adultes ont été cuisinés!

Nous avons tous pu prendre une feuille avec de petits escargots dans nos mains pour les observer.

Leurs coquilles sont molles et fragiles pour l'instant.

Les bébés escargots vivent dehors dans des parcs d'élevage où poussent des plants de colza et de lotier.

Ils sont « arrosés » tous les jours car ils aiment l'eau.

Nous avons ramené une dizaine de bébés escargots que nous avons mis dans notre terrarium avec ceux que nous avions déjà. Nous allons les regarder grandir.

Pour que leurs coquilles durcissent, il faut que nous mettions de petits cailloux

dans notre terrarium.

